

Übersicht über die Tätigkeiten des Franz-Stock-Komitees im Jahr 2019

1. Mitgliederinformation - Verweis auf die vorab veröffentlichte Mitteilung

Die mit der Einladung zur Mitgliederversammlung veröffentlichte Information enthält wesentliche Informationen über Veranstaltungen im Jahr 2019 und ist Bestandteil dieses Berichtes.

https://franz-stock.org/images/de/2020/Mitgliederinfo_1.2020_web.pdf

Themen hier u.a,

- Gedenken in der Kathedrale Saint-Louis-des-Invalides Paris
- Termine der Wanderausstellungen
 - Volksbank Sauerland eG, Hauptstelle Hüsten, Rathaus der Stadt Arnsberg, Kreis-
haus des Hochsauerlandkreises in Meschede, Pfarrkirche St. Walburga Meschede,
St. Benno Dortmund-Benninghofen, St. Clemens in Dortmund-Brackel.
 - Ausstellung im Landtag von NRW in Düsseldorf
 - Wanderausstellung "Franz Stock - Frieden als Auftrag" wurde in der evangelischen
Auferstehungskirche in Dresden-Plauen, der evangelischen Marienkirche in Legni-
ca / Liegnitz (Polen) und im Muzeum Ziemi Międzyrzeckiej in Międzyrzecz / Meseritz
(Polen) ausgestellt. Derzeit ist sie in Jelenia Góra / Hirschberg (Polen). Hier danken
wir dem evangelischen Pfarrer i. R. Erich Busse aus Dresden für sein großes Engage-
ment. Die Ausstellungen sind für die Ausleihe bestimmt. Sprechen Sie uns bei Inte-
resse an.
- Besucher in Franz Stocks Geburtsstadt (Elternhaus / Dauerausstellung / St. Johannes-Kirche)
- Franz-Stock-Kindertagesstätte in Paderborn
- Dialog der Vorstände / Klausurtagung Komitee und Les Amis de Franz Stock
 - weitere Themen soweit noch nicht genannt hier
 - Stacheldrahtseminar – laufende Aktivitäten, neue Ausstellung
 - Gemeinsames Fotoarchiv
 - Entwicklung gemeinsames Logo
- Vertreter des Komitees beim ‚Ersten Festival des Friedens‘ in Sainte-Mère-Église

Nachfolgend sind ergänzende Informationen zusammengestellt.

2. Gremiensitzungen

Zur Koordination und Absprache gab es in 2019

geschäftsführender Vorstand: 9 Sitzungen

Gesamtvorstand: 3 Sitzungen und 1 Klausurtagung

Beirat: 1 Sitzung

3. Vorträge:

Mitglieder des Vorstandes haben Vorträge über FS gehalten-

4. VDFG

Ein Kooperationspartner ist die Vereinigung Deutsch-Französischer Gesellschaften für Europa e.V, kurz VDFG, dessen Mitglied wir sind und die eine wichtige Plattform zum Austausch bietet. Eine Regionaltagung (für NRW) der VDFG fand am 16. März in Bielefeld statt an der Margreth Dennemark für das Komitee teilnahm. An dem Jahreskongress der VDFG sowie am Jahresempfang der Französi-
schen Botschaft in Berlin für die DFG´s bzw. des französischen Generalkonsulates in Düsseldorf konn-
te ausnahmsweise aus terminlichen Gründen in diesem Jahr kein Vertreter des Komitees teilneh-
men. Davon unabhängig wurden die guten Kontakte sicherlich gehalten.

4.1. Ansprechpartner für Interessierte, Studenten, Presse, Autoren

Wir sind vielfacher Ansprechpartner Interessierte, Studenten, Presse, Autoren mit ganz unterschiedli-
chen kleinen oder umfangreicheren Fragen. Hier setzen wir uns gerne ein.

5. Und sonst:

Es gibt viele kleine und große Anfragen, Initiativen und Projekte, die beantwortet, initiiert und begleitet werden wollen. Vieles kann umgesetzt werden, einiges kommt auch nicht zustande. Immer braucht es aber Menschen, die sich mit Ihren Fähigkeiten und Engagement einsetzen.

Im Berichtsjahr hat sich der Vorstand teilweise neu zusammengesetzt. Im Rahmen der Klausurtagung des Gesamtvorstandes wurde eine dadurch bedingte Aufgabenänderungen / Schwerpunkte besprochen. Viele Projekte wurden angedacht, Initiiert bzw. sind in der Vorbereitung. Viele Termine und Gespräche wurden geführt, deren Ergebnis noch reifen muss.